
FMビーチステーション 

平成 28年 01月期 番組審議会の報告 

 

 放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行

うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９

名の委員によって委員会を開催しています。平成 28 年 1 月 26 日に開催されました番組審

議会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局 本日は、公私とも忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

     今日は、委員全員がおそろいです。 

定刻になりましたので開催させて頂きます。 

     試聴頂く番組は「週刊７６４通信」ラジオをもっと身近に、をテーマとした日

曜お昼の娯楽情報番組です。地元のイベント情報やビーチステーションの番組

紹介、地元のスポットからのレポートを交えた一時間の生放送番組です。 

   審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員  パーソナリティの喋り、テンポ良く落ち着いていてすんなり耳に入ってきまし

た。レポーターの方もゆっくり喋っていて聴きやすかったです。 

地域情報、レポーターの喋り方が一般的な速さでしょうかね。 

 

・委員  八幡神社のレポート、筝の音色あり、馬の蹄の音、嘶きの音、お正月の雰囲気

が出ていて良かったです。 

 

・委員  海のレポート、波の音のとり方を考えては？身近な所を一生懸命自分の言葉で

伝えようとしているのが感じられました。地元出身の若手レポーター、応援し

たくなりました。 

 

・委員  八幡神社の宮司より、神社の謂れ、歴史的な背景等の説明があり少し賢くなり

ました。 

 

・委員  レポートの仕方、聴き方、上手下手でその人の個性が出てくる。下調べが出来

ていて、よく勉強されている。良かったです。 

 

・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


